

METALL TALK-PREMIERE

„Ist die Lehre ein Auslaufmodell?“

BAUMGARTENBERG. Diese Fragestellung wurde am 19. September bei der Premiere des neuen TV-Formats „Der Metall Talk“ von Experten am Podium diskutiert. Rund 80 Teilnehmer füllten dabei das Studio mitten in der Produktionshalle von Baumann Glas. „Die Talente der jungen Menschen müssen im Vordergrund stehen und dementsprechend in den Schulen gefördert werden. Es kann nicht sein, dass das Hauptaugenmerk darauf liegt, möglichst viele Schüler



Vertreter aus der Metallbranche diskutierten beim Metall Talk gemeinsam mit Bildungsexperten über die Zukunft der Lehre.

Foto: Wolfgang Stadler

in die Oberstufe zu bringen. Die Lehre muss attraktiver dargestellt werden. Viele Ausbildungsbetriebe leisten hier hervorragende Arbeit“, sagte Diskussionsteilnehmer Matthias Strolz. Hausherr und Unternehmer Franz Baumann stimmt dem Ex-NEOS-Chef vollinhaltlich zu: „Die Lehre hat ihre Wertigkeit an sich. Damit kann man eine erfolgreiche Berufskarriere mit hervorragenden Perspektiven starten. Das gilt es den Jugendlichen zu vermitteln.“ ■